
BIENVENIDA 
Si hoy nos acompañas por 
primera vez, deseamos que el 
Señor te bendiga y seas 
edificado.  

 

MISIONES INTERNACIONALES 

Este domingo comenzamos la 
recogida de ofrendas para 
Misiones Internacionales de la 
UEBE. Puedes encontrar los 
sobres en los taquillones de la 
entrada.  

 

JÓVENES PIEBA 

El próximo sábado 15 
tendremos una reunión 
navideña junto a los jóvenes de 
Elche y Murcia. Para celebrar 
estas fechas. Será en Elche. 
Para + info hablar con Israel. 

  

CRUZ ROJA 

La Cruz Roja nos transmite su 
agradecimiento por haber 
contribuido a alcanzar la meta 

que se habían propuesto para 
este año de 23.000€.  

Es un privilegio poder 
contribuir como iglesia a un 
acto solidario como este. 

 

COMIDA DE NAVIDAD 

El 23 de diciembre tendremos 
nuestro culto de Navidad y la 
tradicional comida fraternal 
navideña. No hagas planes 
para ese día, tus hermanos te 
esperan a la mesa. 

 

CULTO DE ORACIÓN 

La reunión de mujeres Udme, 
especial Navidad se celebrará 
en la I.E.E. de la c/ Teniente 
LLorca, 20 el próximo sábado 
día 15 a las 17.30 h.  

 

SERVICIO DOMINICAL  

DICIEMBRE 2018 

Puerta: Goya y Dori. 

Ofrenda:  Gerardo y Kenia, 
Conchi Fernández y Fina 
Pomata, Dani de Con y Ana.  
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube: Pieba TV                                             

Instagram: pieba_org 

www.pieba.org 

Jueves 
19:00 Culto de Oración. 
 

Domingos 

11:00 Escuelas Dominicales. 
12:00 Culto de Alabanza y Adoración. 
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Seguro que nos agradaría recibir a 
Jesús en nuestro hogar. Es la 
aspiración del creyente estar “con 
Cristo”, lo cual “es mucho mejor,” como 
dice Pablo. Aunque su aspiración en 
este caso es distinto al de María que se 
gozaba estando “con el Señor”. 
Sentada a sus pies, escuchando y 
admirando. El apóstol se refería al más 
allá. Así, “con Cristo”, es  una bendición 
tanto aquí como en la eternidad. El 
mayor bien para el alma es pues, “estar 
siempre con el Señor.” Cuanta calma y 
bienestar perdemos cuando no 
dejamos tiempo para está con el 
Médico Amado y amigo de pecadores. 
Almas sedientas, con hambre espiritual 
y respirando “amenazas” necesitan 
elevarse donde el aire es puro y el 
alimento abundante. 

Sabemos que el Señor se marchó. Tal 
como ascendió “así mismo volverá”. 
Sin embargo todos los creyentes una u 
otra vez - en momentos especiales: 
confusión, enfermedad o conflictos - 
sentimos Su presencia. Es el tiempo de 
pararse a meditar y disfrutarlo de 
verdad. 

A veces, aunque sabemos que está a 
nuestro lado, nos sucede como a los 
apóstoles, Tan ocupados estaban con 
sus cosas que el Maestro se les durmió 
en la barca. Y, poco cuidaban su 
presencia cuando discutían a ver quién 
tenía razón o quién sería el mayor. 
Busquemos ocasión de estar con Jesús 
y ¡qué nada ni nadie nos prive de la 

bendición que estar con Él proporciona! 

Estar con Jesús un honor especial y su 
conversación inolvidable que nos 
deleita escuchando. 

De mayor profundidad teológica es la 
expresión estar “en Cristo”. La fórmula 
encierra el misterio de la salvación, no 
solo mi salvación y tu salvación, sino la 
salvación de la humanidad. Aquí 
tenemos la figura corporativa de la vid 
verdadera compuesta por sarmientos, 
largos, cortos con muchos nudos y 
vanos, sin fuerza para mantenerse 
erguidos. Muchos sarmientos, pero una 
sola vid que los integra. O las 
numerosas ovejas que forman un solo 
rebaño: fuertes, débiles, gruesas y 
delgadas, con más o menos lana, todas 
pertenecen al rebaño propiedad del 
Señor. Es posible que alguna oveja 
tenga tantos detalles no agradables 
que no podemos evitar que nos 
disgusten. ¿Te atreverías a quitar una 
oveja del rebaño? 

Pero estar “en Cristo” tiene también 
una connotación más próxima a 
nuestras capacidades. Se expresa 
mejor con la frase “Cristo en nosotros” 
y que se vea que compartimos sus 
ideas, sus sentimientos; que 
practicamos sus enseñanzas y 
consejos. Es decir, si bueno es estar 
con Jesús, más excelente es que Cristo 
esté en nosotros y los que nos conocen 
puedan ver su espíritu en nosotros. De 
los discípulos se decía: “Se notaba que 
habían estado con Jesús.” 

       Yo estoy a la puerta y llamo 
(Apoc. 3:20) 

Alfredo Mira Girona 
ReflexiónPIEBA 

Por los enfermos y mayores de la iglesia: Enriqe Blay e Isabel, Juan 
Agulló, Conchita, Pepe, Ruth, Luara, José Alberto, Edelmira, 
Matilde, José Ortega y Caty, Antonio Aparici, Crispina Lara, Trini 
Vallés, Antonia Espí, Lucia Belloso, Maricruz Castro, Jorge Pastor. 

 
Por las escuelas dominicales infantiles, por su tiempo de preparación 

para la fiesta de Navidad, que sea un espacio de formación en la 
fe. Que nuestro niños crezcan en los caminos del Señor. 

 
Por nuestros jovenes y adolescentes, por su desarrollo personal y 

espiritual, que sean un referente para toda la iglesia de ilusión y 
pasión por el evangelio de Jesús.  

 
Por el tiempo de adviento, que sea un tiempo para poner en valor la 

obra de Jesús y ser testigos de nuestra fe. 

Ministerio de OraciónPIEBA 

UN CENTENAR DE PASTORES EN 
BULGARIA FIRMAN UNA DECLARACIÓN 
CONTRA LA NUEVA LEY DE RELIGIÓN. 
Hasta 3.000 personas se reunieron en la 
capital de Bulgaria el pasado 25 de 
noviembre, para defender la libertad 
religiosa. Muchos medios de comunicación 
cubrieron la manifestación, en comparación con las dos jornadas 
de protestas que se habían organizado anteriormente. Prácticamente 
todas las cadenas de televisión, periódicos y diarios digitales a nivel 
nacional cubrieron la concentración. El presidente de la Alianza 
Evangélica Búlgara, Rumen Bordijev, ha enviado una carta alarmando de 
las graves consecuencias que la ley podría tener para todos los 
evangélicos en el país. “Los testimonios de fe de nuestros hermanos y 
hermanas que sufrieron antes que nosotros todavía permanecen fuertes 
en la memoria”.     

CRISTIANOS POR EL MUNDOCRISTIANOS POR EL MUNDO  

http://protestantedigital.com/internacional/46000/Un_centenar_de_pastores_en_Bulgaria_firman_una_declaracion_contra_la_nueva_ley_de_religion

